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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年７月２日（№．1） No．2312

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（2700のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「会長・幹事就任挨拶」

会長 津上賢治君

幹事 中村勇治君

■次回卓話（ ７月 ９日）予定

「理事就任挨拶」

■前回例会の記録（６月２５日）
（6月25日現在）マイロータリー登録率 71.62%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ６月２５日 前々回 ４月９日

会員総数 ７４名

免除会員数（１０名中） ２名

出席会員数 ４０名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４３名

出 席 率 ６３．６４％

会員総数 ７４名

免除会員数(１０名中） ５名

出席会員数 ４８名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６９名

修正出席率 １００％

●地区大会において坂本文比古様に永年皆勤35年の表彰状
が届きました。
本日坂本文比古会員は欠席の為、次回以降にお渡ししたいと
思います。

●本日（25日）例会終了後、今年度最後のクラブ協議会を開催
致しますので、理事・役員各委員長は出席下さい、

●国際ロータリー第2700地区 ローターアクト地区50年史が
届いております。
事務局へ渡しておりますので、ぜひご一読をお願いします。

●前回の理事会で可決されました寄付金についてのご報告で
す。

台湾でコロナ感染で失業されたご家族の子どもたちを支援す
る団体へ6月28日（月）寄付をいたします。

●4月24日・25日開催の国際ロータリー第2700地区 地区大会
は中止となりましたが、大会事務局より地区大会DVDが届きま
したので、配布しております。

２日（金） 「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会：例会終了後

９日（金）「理事就任挨拶」誕生祝
１６日（金）「各委員会委員長就任挨拶」
クラブ協議会：18時（前会長・幹事慰労会兼）

２３日（金） 「休会」定款第7条第1節Cにより
３０日（金）「納涼家族懇親会」

１8時：グラドハイアット福岡

●オー・ソレ・ミオ / カプア

●青葉城恋唄 / さとう 宗之

●シェルブールの雨傘

●アカシアの雨のやむとき
/ 藤原秀行

次期幹事報告

●7月2日（金）定例理事会を開催致しますので、理事・役員は
ご出席ください。

●7月2日（金）18時より開催予定でした、クラブ協議会は7月
16日（金）18時に開催日時を変更します。
次期理事・役員・各委員長は出席ください。

●福岡マラソンは残念ながら今年も中止となりました。

ボランティアに参加予定だった会員の皆様、有難うございまし
た。

幹事報告

会長報告

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。
＜例会運営委員会 / 山下会員＞

長谷川裕一君 一年間皆様のお陰で本日をもって
最終例会となりました。
有難うございます。

佐々木健一君 ロータリーゴルフコンペで念願の初
優勝しました。今年度最後の長期計
画委員会ご苦労様でした。楽しい夜
有難うございます。
長谷川会長、村瀨幹事大変ご苦労
様でした。

新納 洋君 一年間例会運営にご協力頂きありが
とうございました。

中村 勇治君 長谷川会長、村瀨幹事一年間お疲
れ様でした。

土井 通誉君 佐々木さん先日は大変お世話になり
ました。ありがとうございました。

河内 美香君 米山記念奨学生カウンセラーとして
のニコニコです。先週のONLINE 
MEETINGでは、奨学生「ガ」さんを温
かく迎えて頂き感謝です。

深澤 良信君 私の大好きな夏になりました。例会
も対面で復活できて嬉しいです。

田中 雄二君 例会に出席できた事本当に良かっ
たです。

磯本 昌章君 一年間皆さん大変お世話になりまし
た。来年度もお世話になります。

松尾 幸靜君 2回目のワクチン接種も終わり現在
無敵の状態です。
長谷川会長、村瀨幹事お疲れ様で
した。

西原孝四郎君 長谷川会長、村瀨幹事コロナ禍で
の舵とり有難うございました。

鬼倉 潔君 私事により、6月末をもって退会さ
せて頂きます。15年余り皆様には
大変お世話になりました。
感謝申 し上げます。町であったと
きはどうぞお声かけ下さい。

合 計 ５６，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ７０４，４１０円 達成率 ５４．２％

長谷川会長退任挨拶各委員会報告

【社会奉仕委員会 : 亀山委員長】
・社会福祉法人明日へ向かって
6月25日（金）ガムラン演奏時の衣装を寄贈いたします。

【職業奉仕委員会 : 土井委員長】
ロータリーの社会奉仕の原則に「決議23－34」と謂われる
ものがあります。1923年にセントルイス国際大会で決議さ
れた34号議案のことです。人の心の中には、利己的な欲求
と利他的な感情が同居しており、その矛盾を和らげる為に
「超我の奉仕」という哲学が必要なのだというものです。

米山梅吉翁は、「超我の奉仕」を「サービス第一、自己第二」
とおっしゃいました。言い換えますと「自分のことは後回しに
せよ。」ということです。

配布資料の中で、クロポトキンの著作からの引用には、「自
分のことは後回しに」とまでは言っておりませんが、右のペ
ージのポールハリスの自問自答の箇所では、生きる目的と
は「自己にとらわれないようになること」「自我との決別」を学
ぶことであると言っています。これこそ「超我の奉仕」に至る
道であろうと思います。さて、入会以来、職業奉仕委員の経
験がなく、知識も皆無同然で委員長をお引き受けしたことを
度々後悔し、会員の皆さんに申し訳ない気持ちでした。
場当たり的な資料に加えて、休会が多く丁寧なご説明がで
きなかったにもかかわらず、温かく見守って下さった皆様に
心より敬意と感謝を申し上げます。

コロナ禍の中、無事終えられたことに感謝
の気持ちで一杯です。
刻々と状況が変わる中、今までにない新し
い決断を迫られる一年間でした。
村瀬幹事、各委員長の方々が自主的に活発
に活動していただき、支えていただきました。
感謝しております。

コロナ禍の中で、休会が続き親睦の機会が
減り会員の皆様には大変ご迷惑をおかけ
しました。
自己管理を徹底していただき、皆様方の
ご理解とご協力に感謝いたします。
一年間ありがとうございました。

村瀨幹事退任挨拶

【長期計画委員会 : 佐々木委員長】
事務局員の就業規定、給与規定、退職金について議論し
決定しました。
詳細は会員総会にてお知らせします。

【長谷川会長より】

一年間お手伝いをして頂いた山口さん、ピアノ演奏をして頂
いた三好さんに記念品をお渡します。


